

Proteste zur Internationalen Automobilausstellung (IAA)

13.-15. September: Diskussion – Demo/Sternfahrt – Aktion

Die Internationale Automobilausstellung (IAA) in **Frankfurt** ist Treffpunkt und Symbol des klimazerstörenden, lärmenden und platzfressenden Autoverkehrs. Hier dreht sich alles um PS-Monster und Konzerngewinne. Mit vielen anderen Organisationen und Initiativen ruft Attac zu einem **Wochenende des Protests** auf – für eine **radikale Verkehrswende von Unten**.



Fr, 13.09.: „Verkehrswende gemeinsam durchsetzen?“

Attac fragt in dieser Diskussionsrunde: Wie kann die Bewegung eine echte Mobilitätswende durchsetzen? Welche gemeinsamen Forderungen, Konzepte und Strategien sind möglich? Was sind erste Schritte? Mit Vertreter*innen von VCD, BUND, IG Metall (angefr.), Greenpeace, „Bahn für alle“ und „Sand im Getriebe“.

Sa, 14.09.: #aussteigen: Demo & Fahrrad-Sternfahrt

Ein breites Bündnis organisiert für den Protestsamstag eine Demo und eine Fahrrad-Sternfahrt. Tausende Radfahrer*innen tragen ihre Forderungen vor die Tore der IAA: Sofortiger Ausstieg aus dem Verbrennungsmotor, klimaneutraler Verkehr bis 2035, Vorrang für Fuß- und Radverkehr, massiver Ausbau von Bus und Bahn.



So, 15.09.: IAA blockieren!

Für Sonntag bereitet das Netzwerk „Sand im Getriebe“ eine offen angekündigte, friedliche Blockade-Aktion vor – mit dem Ziel, den Ablauf der IAA als Symbol des Automobilismus zu stören. Das Motto der Aktion: Auto-konzerne entmachten – Klima schützen.



Mehr Infos:
attac.de/iaa-proteste

Proteste zur Internationalen Automobilausstellung (IAA)

13.-15. September: Diskussion – Demo/Sternfahrt – Aktion

Die Internationale Automobilausstellung (IAA) in **Frankfurt** ist Treffpunkt und Symbol des klimazerstörenden, lärmenden und platzfressenden Autoverkehrs. Hier dreht sich alles um PS-Monster und Konzerngewinne. Mit vielen anderen Organisationen und Initiativen ruft Attac zu einem **Wochenende des Protests** auf – für eine **radikale Verkehrswende von Unten**.



Fr, 13.09.: „Verkehrswende gemeinsam durchsetzen?“

Attac fragt in dieser Diskussionsrunde: Wie kann die Bewegung eine echte Mobilitätswende durchsetzen? Welche gemeinsamen Forderungen, Konzepte und Strategien sind möglich? Was sind erste Schritte? Mit Vertreter*innen von VCD, BUND, IG Metall (angefr.), Greenpeace, „Bahn für alle“ und „Sand im Getriebe“.

Sa, 14.09.: #aussteigen: Demo & Fahrrad-Sternfahrt

Ein breites Bündnis organisiert für den Protestsamstag eine Demo und eine Fahrrad-Sternfahrt. Tausende Radfahrer*innen tragen ihre Forderungen vor die Tore der IAA: Sofortiger Ausstieg aus dem Verbrennungsmotor, klimaneutraler Verkehr bis 2035, Vorrang für Fuß- und Radverkehr, massiver Ausbau von Bus und Bahn.



So, 15.09.: IAA blockieren!

Für Sonntag bereitet das Netzwerk „Sand im Getriebe“ eine offen angekündigte, friedliche Blockade-Aktion vor – mit dem Ziel, den Ablauf der IAA als Symbol des Automobilismus zu stören. Das Motto der Aktion: Auto-konzerne entmachten – Klima schützen.



Mehr Infos:
attac.de/iaa-proteste